



ピンチをチャンスに変えよう！

校長 大橋 良人

昨日、始業式を放送で行い 2 学期が始まりました。例年より短い夏休みでしたが、夏休み期間中、大きな事故や病気の報告もなく元気に登校する子どもたちの姿を見てとてもうれしく思っています。しかし、全国各地で梅雨明けと同時に猛暑日が続いています。これからは、新型コロナウイルス感染防止とともに熱中症対策にも注意しなければと考えています。そして、例年より長い 2 学期を元気に乗り越えてほしいと願っています。

さて、昨年度の 2 学期最初の学校だよりには、「体験を通した学びと『続けること』の大切さ！」と題し、今日から待ちに待った 2 学期が始まりましたと綴っています。今年は新型コロナの関係で様々な体験活動が自粛されています。残念ですが最近のコロナ第 2 波で感染者数が滋賀県でも大幅に増え、宿泊を伴う活動（修学旅行など）も中止となりました。その他、運動会、音楽会も中止としています。学習活動に与える影響は大きいですが、まずは子どもたちの安全と健康が最も重要なことと考えております。

2 学期は 12 月 25 日が終業式で 90 日間となります。その間、感染予防のため、「これもできない」、「あれもできない」ではなく、今まで通りできないこのピンチをみんなで創意工夫を凝らし「これならできる！」「あれもできる！」と色々なことへ挑戦できるチャンスと捉えたいと思います。そして、創造豊かな教育活動へとつなげていきたいと考えています。

運動会が中止となった今、体育参観を計画しています。いろんな制約がある中で子どもや教員が工夫しながら新たな教育活動に取り組んでいます。このように 2 学期は「ピンチをチャンスに変えよう！」を合い言葉に、教職員が一丸となって取り組んでいきます。引き続き保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

始業式で放送を聞く子どもたちの様子



2 学期初日元気に登校する子どもたちと
登校を見守ってくださる地域の方



夏休みの期間を利用して、更正保護女性会湖東支部の方が登校旗を修繕してくださいました。命を守る登校旗、いつまでも大切に使っていきます。また、消毒用にとぞうきんも寄贈いただきました。本当にありがとうございます。

「熱中症」にならないように気を付けましょう



まだまだ厳しい残暑が続きます。水分補給がしっかりできるように、水筒を毎日持たせてください。登下校などで暑いときは、熱中症にならないよう周りの人と距離をとるなどコロナ感染防止に気をつけながら、マスクをはずしたりするよう声をかけていきます。

学校では、「暑さ指数」を計りながら安全に配慮しております。毎日の健康観察も重要です。安全に、健康に配慮して、学習活動を行ってまいります。

ご家庭では、十分な栄養、休息（睡眠時間）をとって登校させてください。

おもな行事予定

8月

- 18 火 2学期始業式 町別児童会 交通立哨 集団下校 11:30
- 19 水 給食開始 身体測定 1,2,3年
- 20 木 委員会活動⑥ 身体測定 4,5,6年
- 26 水 学校徴収金振替日
- 28 金 PTA 評議員会



9月

- 1 火 交通立哨
- 2 水 避難訓練（水害）
- 7 月 心電図検査（1,4年）9:00～10:30
- 8 火 4年やまのこ学習（河辺いきものの森）
- 9 水 5年フローティングスクール（湖一、布小、蒲生東、八日市養護）
- 15 火 安全点検、交通立哨
- 17木か 18金 6年校外学習（決まりしだいお知らせします。）
- 21 月 敬老の日（休日）
- 22 火 秋分の日（休日）
- 23 水 稲刈り（3,4,5年）予備日 25 金
- 24 木 クラブ活動
- 25 金 2年校外学習（米原・醒ヶ井）
- 26 土 PTA 除草作業（27日予備日）
- 28 月 交通立哨 学校徴収金振替日
- 29 火 1年校外学習（水口子どもの森）



PTA からのお知らせ

去る7月28日のPTA評議員会で以下の項目について検討され、承認されましたのでお知らせいたします。

① 学級委員の選出について

今年度は学級委員の選出については行わない。よって親子活動も実施しない。ただし、最終学年の6年生については、役員が学級委員の役割を代行する。また、執行できない予算については、新型コロナウイルス感染防止の費用に活用する。

② グラウンド整備作業について（当初予定していた8/22の環境整備作業中止に伴い）

9月26日(土) 予備日：27日(日)に、PTA整備部さんが主体となり、グラウンドの除草作業をしていただきます。ご都合がございましたら、参加をお願いします。